

みんなで遊ぼう！あさひっこ祭り

令和7年7月 香芝市立旭ヶ丘幼稚園

待ちに待った「あさひっこまつり」子どもたちは、自分たちで風鈴やお面をつくり、ドラえもん音頭を踊ったりして、あさひっこ祭りを楽しみにしていました。そして当日、おひさま広場で全園児でドラえもん音頭を踊ったり、遊戯室では楽しいお店屋さんを縦割りのグループで回ったりしました。その後には、お楽しみのリンゴジュースもくらすでいただきましたよ。PTA 役員の皆様やおひさま隊様のご協力を得て、楽しいあさひっこ祭りができました。本当にありがとうございました！

みんなでドラえもん音頭の練習中！



あおぞら広場でもみんなで楽しんでいるよ



風鈴、どんな音で鳴るのかな～



みんなの風鈴
きれいな音が
鳴っているね

PTA の皆さん、おひさま隊さん、
よろしくお願いします！



PTA さんもおひさま隊さん
も一緒にみんなでドラえもん
音頭を踊ろう！



シールを 1 枚選
んでね
カードに貼るよ



ヨーヨー拭いてくれて
ありがとうございます



どのヨーヨーがいいかな？
迷っちゃうなあ



やった～！お魚のヨーヨー
釣りあげたよ！



ヨーヨー釣り

じゃんけんマンの丸山さんと
勝負だ！



勝つまでジャンケン



園長先生に勝てるかな？

3回チャンスがあるんだね！
エイ！



にじ組さんが作ったお魚なん
だって。すごいなあ！



さかなつり



サメが釣りたい！

わなげ



ワニ叩き頑張るぞ～！



ワニたたき



リンゴジュース
おいしいね



とっても楽しかった！
おひさま隊さん、PTA 役員さん
ありがとうございました！！

